Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 153 m2
Référence 7386527
Prix 2 050 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes californie : situé dans un écrin de verdure au Cceur de la californie, dans
une résidence de standing avec piscine, parc et gardiencet appartement d'une
superficie de 150m?2 habitable et prolongé d'une fabuleuse terrasse triple exposition
de 535m2 exposé sud vue mer panoramique puis est et nord sur la partie nuit de
I'appartement avec un abri de jardin. Ce bien est composé d'une entré, d'un
spacieux double séjour, d'une cuisine entierement équipé et fermé donnant sur la
terrasse nord. Une chambre maitre vue mer incluant un grand dressing, une salle

de bain, douche italienne et un ...

Located in the california area, in a luxury residence and secure residence, with
pool, park and guardian. This apartment of 150 sqm, with a fabulous triple
exposure terrace of 535 sgm, exposed south with a panoramic sea view, then east
and north on the night part of the apartment with a garden shed. This property is
composed of an entrance , a spacious double living room, a fully equipped and
closed kitchen opening onto the north terrace. A master bedroom with sea view
including a large dressing room, a bathroom, italian shower and a toilet. Two rooms

with shower-room and toilet. A garage ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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